



令和4年度
vol. 5
2023年
3月 6日

*PTA かわら版は、市内小中学校の校長先生および PTA 会長様あてに発行しているものですが、職員や PTA 役員の皆様にもご回覧ください。

篤行・善行児童生徒表彰式を開催しました!(R5.2.10)



普段の生活の中で、子どもたちの何気ない小さな親切が当事者にとってとても嬉しく、感謝や感動をもって受け止められたりすることがあります。今年度は105名もの児童生徒の皆さんがこの表彰を受けることになりました。雪の日ではありましたが、表彰式の会場はとても温かい雰囲気となりました。高橋会長からは賞状と福田教育長さんからは記念品が贈られました。最後に郡山中学校3年生の奈良佑暖さんと五代儀奈央さんから受賞者代表の言葉をいただきました。素敵な挨拶でした。

令和4年度優良PTA表彰祝賀会を開催しました!(R5.2.10)

コロナ禍でなかなか集まることのできなかった祝賀会も3年ぶりに開催することができました。宮城県PTA連合会や仙台市教育委員会、小中学校校長会からも来賓として駆けつけて下さり、これまでのPTA活動の様々な功績に対し、それぞれに受賞された個人・団体の皆様に祝福させていただきました。今年度、文部科学大臣表彰を受賞されました遠見塚小学校や南光台中学校など、受賞された皆さまを代表して遠見塚小学校父母教師会会長の宍戸博之様から子どもたちのために学校と協力をしながら今後も励んでいきたい旨の挨拶をいただきました。受賞された皆さま、本当におめでとうございました。



第2回会長研修交流会を開催しました!

(R5.2.18)



- 第1部 「学校を知ろう!」
- 第2部 「地域を知ろう!」
- 第3部 「PTAを知ろう」

第1部では現役の阿部淳一市名坂小校長先生と國分晋一桜丘中校長先生に、実際の学校現場での先生方の声や仕事の内容などについて話を

いただきました。第2部ではNPO法人ファザーリング・ジャパンの川島高之氏を講師に招いて、「地域と繋がる強み」をテーマにPTAが活動をする意義についてお話を伺いました。そして第3部は第1部と第2部のお話を受けて、

PTA会長として抱える課題や解決方法について、グループディスカッションを通して共有を図りました。今回の研修会は常置委員会(研修委員会)が企画をして、PTA会長や教職員の皆さまにアンケートを取りながら



【研修委員会の皆様】

ら内容を考えました。参加された皆さまにはとても好評で、感謝の言葉を頂戴いたしました。なお、欠席した会長の皆様には後日資料をお送りしました。

